



SERVICIO DE SALUD Y SLEP FIRMARÁN ACUERDO.-

Con la finalidad de fortalecer el bienestar integral de los estudiantes del sistema de enseñanza de la provincia, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé y el Servicio de Salud Chiloé (SSCh) firmarán mañana un convenio de colaboración interinstitucional que establece un marco de trabajo conjunto para la protección, promoción y restauración de la sanidad en las comunidades educativas del territorio. Permitiría avanzar en una estrategia intersectorial que articule los esfuerzos en favor de los derechos y el desarrollo integral de niños, niñas y adolescentes de la zona.